
豊岡エキシビション 2011 参加者アンケート 結果 （回答者 92 名 出席者 259 名） 

 

 

■ 「豊岡エキシビション」は、期待した通りの内容でしたか。 

  １ 期待以上だった 55 

  ２ 期待通りだった 36 

  ３ 期待以下だった 0 

４ 期待からかけ離れていた 0 

 

 

■ どの内容に興味を持ちましたか。(複数回答可) 

  １ コウノトリ 56 

  ２ 生物多様性 46 

  ３ コウノトリ育む農法（お米） 48 

４ コウノトリ湿地ネット 39 

５ 城崎温泉 48   

６ 城下町出石 31 

７ 豊岡のものづくり 17   

８ アンテナショップ 33  

９ 食材 11 

10 その他 6（堀川さん、震災後の復活、歴史、市長プレゼン、鞄、ﾎﾟﾃﾝｼｬﾙ、ﾌｨｰﾙﾄﾞﾉｰﾄ） 

 

 

■ 豊岡に行きたいと思いましたか。  

  １ ぜひ行きたい 72  

２ 機会があれば行きたい 19 

３ あまり行きたくない 0 

  ４ 全く行きたくない 0 

５ どちらとも言えない 0 

 

 

■ 今後、豊岡を発信・紹介することに協力していただけますか。  

  １ 積極的に協力する 51  

２ 機会があれば協力する 40 

  ３ あまり協力できない 0  

４ 全く協力できない 0  

５ どちらとも言えない 0 
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別紙１ 



■ 今回の「豊岡エキシビション」全体についての改善案・ご要望・今後取り上げてほしいテ

ーマなどがあれば何でもお聞かせください。 

【構成について】 

1.多方面にわたった情報を効率的に紹介していてよかった。 

2.進行のテンポがよく、一つ一つのテーマが分かりやすかった。 

3.時間が長く３時間はなかなかとれない。途中で失礼するのは、心苦しい限り。 

 

【内容について】 

○第一部（セミナー）について 

1.東京から見て、より他にはないものを、より際立たせて差別化した PR をすると、もっと見る

側の印象が変わると思う。豊岡、城崎、出石と各地を公平に宣伝しなければならないと思うが、

旅行にせよ購買にせよ、競合を意識しては。「コウノトリ」「日本海」「肉、魚介、米が揃う」

は間違いなく強み。 

2.温泉と旅と食と・・・テーマを絞ったプレスツアーも良いかと思った。すばらしい取組みの数々

に感動した。アンテナショップで買わせていただく。 

3.外部から積極的に豊岡に関わっている人たちの話を聞く機会があってもよい。 

4.市長のお話がとても感動的。特にコウノトリ「も」の部分が。たまに入るユニークさも楽しむ

ことが出来た。これからも世界に誇れる豊岡として活躍をお祈りしています。 

5.市長の話が一段とポリッシュアップしていて感心した。 

6.とても分かりやすく、現地に行ったようだった。 

7.豊岡が何を大事にし、どこを見て、挑戦していくのか。そういう態度を表明し、挑戦を宣伝す

るという会全体のコンセプトが大変先進的で、市長のお話から感動モード全開だった。ただ、

「来て！」と呼ぶ、誘客は終わりましたね。共感し、参画を呼びかける。心が動きました。 

8.コウノトリ育む農法でのお米作りの秘話等を生産者の方の座談会のような形で行ってほしい。 

9.もっと歴史、文化を紹介してほしい。 

10.豊岡放談が個性的で思いが強く伝わった。湿地ボランティアを首都圏で募り、日程を決めて、

少しでもお手伝いする会を持てたらいいですね。 

11.豊岡放談のそれぞれの方の話が大変魅力的でおどろいた。各自自身を持っているところが最

高だった。 

12.豊岡放談でスピーカーの方がとても輝いていたのが印象的。特に根岸さん、40代の若手の方

があのようにがんばっておられると今後とても安心。また、90 代のおじいちゃんもがんばっ

ておられるとのことで、多様な農家の方々のお話を今後もっと聞いてみたい。 

13.豊岡放談では、スピーカーの方たちのお話にあわせた写真が数枚紹介されながらだとよりよ

いと思った。言葉が印象的ですべてとても充実した時間になった。 

 



14.映画上映がとてもよかった。 

15.映画は、豊岡市のイメージからかけ離れていた。ことばも違い、何をアピールしたいのか理

解が難しかった。 

16.参加者との交流がある、双方向の内容にするとさらにいいと思う。質問などもしてほしい。 

17.子どもたちの教育などについても、お話が伺えるとうれしい。 

18.経済効果について詳細を聞きたいと思った。 

19.育む農法に特化した講演会に参加したい。また、原料を利用した加工食品を知りたい。 

20.昔から残る民話、舞台等の復活が新しい観光資源になるので（特に外国人）意識してほしい。

観光は市民一人一人の努力。 

 

○第二部（交流会）について 

1.コウノトリ育むお米を使った商品、米、酒、ロールケーキなどの特徴を紹介してほしい。 

2.「コウノトリ育む農法」を紹介する際、他の農法と比較した紹介を聞きたかった。 

3.育む農法の具体的な効果（とくに生き物の量の変化）を知りたい。 

4.現地の写真をもっと見たかった。 

5.ものづくりコーナーで、かばんや出石焼の実物をさわってみたかった。 

6.ものづくりのことをもっと知りたい。 

7.城崎の足湯コーナーがほしかった。 

8.お寿司を出すとどのパーティーでも大行列になって、会そのものが台無しになる。日本人のパ

ーティーマナーはだらしないのが目立つので。 

9.出石そばを会場で食べたかった。 

 

【会場等について】 

1.人数のわりに会場が狭く感じた。 

2.会場が狭かった。大盛況で但馬牛、おにぎりが食べられなかった。 

3.会場のアクセスがよく、よかった。 

 

【その他】 

1.豊岡の皆さんから元気をいただいた。 

2.「コウノトリの舞ブランド」の農産物や加工品がどうすれば購入することができるのか、パン

フレットに記載したほうがいい。 

 

 


